

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

1. Latar belakang penanaman Akidah Ahlussunnah Waljamaah Annahdliyah pada Peserta Didik SMP Takhassus Plus Al Mardliyah Kaliwungu Selatan, Kendal adalah untuk mencegah dan menghindarkan diri peserta didik dari pengaruh akidah aliran-aliran yang dianggap sesat, adanya pengaruh hal-hal yang bersifat negatif, krisis moral dan arus globalisasi dengan kemajuan teknologi pada zaman akhir ini yang semakin pesat.
2. Pelaksanaan Penanaman Akidah Ahlussunnah Waljamaah Annahdliyah Pada Peserta Didik SMP Takhassus Plus Al Mardliyah Kaliwungu Selatan, Kendal dilakukan dalam lingkungan sekolah yang melibatkan peserta didik, para guru pendidikan agama islam dan kepala sekolah SMP Takhassus Plus Al Mardliyah Kaliwungu Selatan, Kendal melalui kegiatan belajar mengajar pada kurikulum baru yaitu mata pelajaran Aswaja, mengadakan peraturan dengan amalan-amalan amaliyah pada faham Ahlussunnah Waljamaah Annahdliyah seperti tahlilan, barzanji, manaqiban dan melalui kegiatan ekstra seperti rebana, berjanji, MTQ, dan extra bahasa arab.
3. Strategi penanaman Akidah Ahlussunnah Waljamaah Annahdliyah di SMP Takhassus Plus Al Mardliyah Kaliwungu Selatan berawal dari pemberlakuan kurikulum baru yaitu mata pelajaran Aswaja yang di dalamnya mengkaji beberapa materi, khususnya materi Akidah Ahlussunnah Waljamaah Annahdliyah, mengamalkan materi seperti kewajiban saat masuk lingkungan sekolah dengan membiasakan senyum, sapa dan salam saat bertemu dengan bapak dan ibu guru, membaca asmaul husna dan sholawat nariyah setiap pagi sebelum kegiatan belajar mengajar di mulai, serta sebelum pulang setelah kegiatan belajar-mengajar selesai peserta didik membaca surat Al 'Asr, membiasakan dengan bersifat prinsip-prinsip aswaja yaitu bersikap Tawasuth, Tawazun, Ta'adul,

Tasamuh dan Amar Ma'ruf Nahi Munkar, serta berakhlakul karimah dan menghindari perilaku dan faktor penyebab timbulnya hal yang bersifat negatif.

B. Saran

Dari paparan di atas, ada beberapa saran penting yang perlu diperhatikan:

1. Akidah Ahlussunnah Waljamaah Annahdliyah merupakan pondasi awal yang harus diberikan kepada anak saat menuju proses kedewasaan atau puber. Oleh karena itu, sebagai orang tua atau pendidik penanaman akidah Ahlussunnah Waljamaah Annahdliyah mutlak harus dilakukan. Di antara penanaman akidah yang harus ditekankan adalah tentang ketuhanan, atau rukun iman dan rukun Islam serta amaliah-amaliah aswaja.
2. Untuk meningkatkan kualitas belajar siswa terhadap materi akidah Ahlussunnah Waljamaah Annahdliyah, penyampaian materi harus lebih variatif terutama metode pengajarannya. Jadi, tidak hanya metode ceramah dan metode cerita yang diberikan kepada siswa, tetapi siswa juga diajak berperilaku yang baik sebagaimana diajarkan dalam agama Islam dan sesuai faham Ahlussunnah Waljamaah .

C. Kata Penutup

Demikianlah karya ilmiah skripsi yang dapat penulis susun. Dengan ini penulis mengakhiri dengan menghaturkan syukur Alhamdulillah telah menyelesaikannya dengan melalui proses bertahap. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan maupun penulisan karya ilmiah skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran guna perbaikan skripsi ini menjadi yang lebih baik lagi. Semoga karya ilmiah skripsi ini bisa bermanfaat bagi pembaca pada umumnya dan bermanfaat bagi penulis pada khususnya. Semua datangny dari Allah baik maupun buruk nya sesuatu, tetapi kewajiban sesama manusia hanya berusaha dan saling mengingatkan, karena manusia tempatnya salah dan lupa. Akhirnya, semoga Allah menuntun kita di jalan yang diridhoi oleh Nya dan termasuk hamba yang selalu dalam lindungan Nya.